



Notre gestion des renseignements personnels

CPE Panda

Les centres de la petite enfance, comme les autres entreprises, sont soumis à la [Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé](#) qui a pour objectif d'établir des règles concernant la gestion des renseignements personnels qu'une personne ou une organisation peut recueillir, détenir, utiliser ou communiquer à des tiers. En 2021, l'Assemblée nationale y a adopté des modifications importantes qui entrent en vigueur progressivement jusqu'en septembre 2024.

Le CPE Panda a toujours adopté des pratiques respectueuses de la confidentialité des renseignements personnels que nous détenons sur les parents, les enfants inscrits au CPE, notre personnel, notre conseil d'administration ainsi que nos fournisseurs. Nous nous assurons également que nos membres du personnel, notre conseil d'administration et nos fournisseurs respectent la [Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé](#). Il est essentiel de continuer à agir en ce sens, dans le respect d'un encadrement plus strict de la Commission d'accès à l'information qui a le mandat d'encadrer l'application de la loi.

Afin d'assurer la gestion interne des obligations de la loi, Hélène Corbeil, la directrice générale du CPE Panda, est nommée comme étant la personne responsable de la protection des renseignements personnels. Si un incident éventuel de manquement à la confidentialité conduit à un préjudice sérieux, les personnes concernées ainsi que la Commission en seront informées.



Our management of personal information

Panda Daycare Center

Daycare centers, like other businesses, are subject to the Act respecting the [protection of personal information in the private sector](#), which aims to establish rules concerning the management of personal information that a person or organization may collect, hold, use, or communicate to third parties. In 2021, the National Assembly adopted significant modifications which came into force gradually until September 2024.

Panda Daycare Center has always adopted practices that respect the confidentiality of personal information that we hold about parents, children enrolled in the CPE, our staff, our board of directors, and our suppliers. We also ensure that our staff, board of directors, and suppliers comply with the Act, respecting the [protection of personal information in the private sector](#). It is essential to continue to act in this direction while respecting stricter supervision from the Commission for Access to Information, which has the mandate to supervise the application of the law.

In order to ensure the internal management of the obligations of the law, H el ene Corbeil, the general director of Panda Daycare Center, is appointed as the person responsible for the protection of personal information. If a possible breach of confidentiality leads to serious harm, the persons concerned and the Commission will be informed.